



NOTA DE PRENSA

Los reporteros de 'Asturianos en el mundo' visitan Holanda

- El programa cuenta la vida de siete asturianos que viven actualmente en los Países Bajos
- www.rtpa.es acoge en el espacio 'TPA a la carta' los capítulos emitidos de 'Asturianos en el mundo' que se emitieron en la primera etapa

Gijón, 3 de octubre de 2010

El programa de TPA *Asturianos en el mundo* visita mañana lunes, 4 de octubre, Holanda. La cadena autonómica ofrece a los espectadores, a partir de las 22:00, la visión que algunos asturianos residentes en los Países Bajos tienen del país. Los protagonistas de este programa compartirán con los espectadores de la cadena autonómica unas horas de su vida cotidiana, comentarán los motivos que les llevaron a salir de España y también ofrecerán su visión de la ciudad y del país.

Asturianos afincados en Holanda

Los protagonistas de este capítulo son María García, 40 años, natural de Mieres, quien lleva 13 años en Holanda, donde trabaja como periodista. Isabel Alonso es de Oviedo, tiene 39 años y se trasladó a esta ciudad en el año 2003. Yania Estrada, de 33 años y nacida en Oviedo, trabaja en la empresa Booking.com. La gijonesa Lucía Castrillón, de 37 años, vive en esta ciudad hace 6 años, donde ejerce de profesora de español. El soldador Luis del Valle (Gijón, 1971) decidió trasladarse a Holanda hace tan sólo cuatro meses. Sandra Fernández, abogada de Navelgas, tiene 29 años y lleva 1 año y cinco meses en Holanda. Por último, Juan Muñiz, natural de San Esteban de Pravia y de 62 años, fundó un restaurante en la capital de los Países Bajos en 1971.

TPA ofrece a continuación, a las 23:00, la redifusión del capítulo dedicado a los asturianos que residen en Jordania.

Asturianos en el mundo se emite también por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es. A partir del martes 28 de septiembre esta web acogerá en el espacio *TPA a la carta* un sitio *Asturianos en el mundo*, que enlazará con los programas emitidos en redifusión. Los internautas ya podrán ver los capítulos dedicados a Finlandia y a Miami y cada semana se añadirá uno nuevo.